

# Et si le numérique était l'avenir de l'entreprise culturelle ?

Posted on 31 janvier 2019 by Anne Le Gall

Créations artistiques à réinventer ? Comment accompagner la transformation des entreprises culturelles ? Économie de la culture : quels nouveaux modèles ? Développer les publics : nouveaux publics ou nouveaux usages ? Les questions posées par l'apparition du numérique dans le secteur culturel étaient nombreuses lors de la **4ème édition du Forum Entreprendre dans la Culture en région Sud Provence-Alpes-Côtes d'Azur** qui s'est déroulée le 14 décembre dernier au théâtre de la Joliette à Marseille.

[Cultureveille était sur place pour réaliser des interview à retrouver ici.](#)